

Pressemitteilung

Nr. 23/2025 – 04. Juli 2025

Nicht ohne Ausbildungsplatz in die Sommerferien!

Die Sommerferien stehen vor der Tür – aber nicht alle Schulabgänger können sich auf die freie Zeit freuen, weil sie noch keinen Ausbildungsplatz gefunden haben. Die Agentur für Arbeit Schweinfurt ermutigt alle Jugendlichen und ihre Eltern, die verbleibende Zeit sinnvoll zu nutzen. Unterstützung und Beratung gibt es direkt bei der Agentur für Arbeit Schweinfurt!

Jedes Jahr bleiben im Agenturbezirk Schweinfurt viele Ausbildungsplätze unbesetzt. Jeder von Ihnen ist eine ungenutzte Chance, denn eine Ausbildung ebnet Jugendlichen den Weg in ihre berufliche Zukunft und ist der beste Schutz vor Arbeitslosigkeit. Nicht nur Eltern können Ihren Kindern in dieser wichtigen Phase unterstützen. Auch Berufsberaterinnen und Berufsberater der Arbeitsagentur Schweinfurt können bei Stolpersteinen auf dem Weg helfen. Einfach online oder telefonisch einen Termin vereinbaren:
<https://www.arbeitsagentur.de/vor-ort/schweinfurt/bbve>

Es ist auch jetzt noch möglich, einen potenziellen Ausbildungsbetrieb in einem Praktikum von den eigenen Stärken zu überzeugen. Denn für viele Ausbildungsberufe ist auch ein späterer Ausbildungsbeginn noch möglich.

„Wer jetzt aktiv in den Endspurt bei der Ausbildungssuche geht und gemeinsam mit Eltern und Berufsberaterinnen und Berufsberatern noch einen Ausbildungsplatz findet, kann mit einem guten Gefühl die Sommerferien genießen und tut etwas für die eigene Zukunft“, so der Vorsitzende der Geschäftsführung der Arbeitsagentur Schweinfurt Richard Paul.

Folgen Sie der Bundesagentur für Arbeit auf den Social-Media-Kanälen:

[Facebook](#) | [Instagram](#) | [kununu](#) | [LinkedIn](#) | [XING](#) | [YouTube](#)



Bundesagentur für Arbeit

Agentur für Arbeit
Schweinfurt